



LA ASOCIACIÓN DE TELERADIODIFUSORAS ARGENTINAS REPUDIA EL ATAQUE AL EQUIPO PERIODISTICO DEL NOTICIERO N9 DE CANAL 9 "IMAGEN DEL NORDESTE"

La Asociación de Trabajadores de la Administración (ATA) expresa su más enérgico repudio a los hechos de violencia registrados durante la caminata encabezada por Karina Milei y Martín Menem en apoyo al candidato a gobernador Lisandro Almirón, en cuyo marco el equipo periodístico de N9, integrado por Denise Oziel y Santiago Méndez, fue agredido mientras cumplía con su labor profesional. Asimismo, también sufrieron agresiones los periodistas Antonio y Cecilia Conesa.

Desde ATA manifestamos nuestra plena solidaridad con todos los trabajadores de prensa damnificados y con la empresa Canal 9 "Imagen del Nordeste", reiterando que la violencia contra periodistas constituye un grave ataque a la libertad de expresión, un derecho esencial en cualquier sistema democrático.

La tarea periodística es una herramienta indispensable para asegurar el derecho de la ciudadanía a la información y fortalecer la convivencia institucional.

Exigimos el inmediato esclarecimiento de los hechos y la adopción de medidas que garanticen la libertad de prensa y la seguridad de quienes la ejercen.

Buenos Aires, 29 de agosto 2025

Asociación de Teleradiodifusoras Argentinas (ATA)